

**CONSEIL EXÉCUTIF
2020-2021**



AÉÉPUM

ASSOCIATION DES ÉTUDIANT-E-S EN ÉCONOMIE ET POLITIQUE

UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

SÉANCE DU CONSEIL EXÉCUTIF

15/04/2021

Membres présent-e-s :

Vice-présidente : **Amélie Tanguay**

Trésorier : **Antoine Brière**

Conseiller aux affaires externes : **Manuel Acosta**

Adjoint aux affaires externes junior : **Aristote Rayon**

Conseillère aux affaires académiques : **Laurie Bouthillier**

Conseiller à la vie étudiante (CVE) : **Nicolas Gousse**

Conseiller à la vie étudiante junior : **Florent Lebeau**

Conseiller à la vie sportive et culturelle : **Leonardo Bondi**

Chargé des communications : **Gabriel Duhamel**

Conseiller aux affaires périscolaires : **Dominic Giroux**

Membres absent-e-s :

Présidente : **Neyla Bouayad**

1- Ouverture de la séance

Proposé par **Amélie Tanguay**

Appuyé par **Aristote Rayon**

2- Admission de l'ancien procès-verbal

Aucune discussion, aucune demande de vote.

3- Activité d'été

Laurie Bouthillier propose d'organiser des activités sportives cet été. Elle aimerait notamment faire un match de volleyball contre éco. Elle ajoute que c'est simple, notamment car il y a des terrains dans plusieurs parcs de Montréal. Autrement, elle se demande si c'est possible de louer un gymnase au CEPSUM, tout dépendant de l'évolution des mesures sanitaires.

Dominic Giroux mentionne que ça risque d'être très compliqué d'effectuer une location du CEPSUM selon la situation, mais que la proposition d'être à l'extérieur est parfaite.

Tous les membres conviennent que c'est une bonne idée mais que ça dépend du rythme auquel le déconfinement estival se fait.

Aristote Rayon mentionne que si nous planifions les activités le 24 juin, date donnée par le gouvernement québécois pour un retour partiel à la vie normale.

Antoine Brière propose le paintball comme activité. L'activité permet la distanciation et c'est plaisant.

Autres idées proposées : Laser Tag, Go Kart, Mini-Putt, etc.

4- Jeux du local

Laurie Bouthillier mentionne qu'elle a fait une liste de jeux de société à acheter pour le local. Elle demande à **Amélie Tanguay** s'il y a une possibilité d'approuver ou non la liste et ainsi avoir le feu vert pour débloquer les fonds et faire les achats.

Amélie Tanguay mentionne qu'elle va lui écrire à ce sujet.

5- Passation

Amélie Tanguay félicite Noam Tabou et Adam Messaoudi, présents au CE, qui ont été élus sur le CE pour le mandat 2021-22. Elle demande quelle est leur adresse courriel institutionnelle ou personnelle, afin de leur envoyer la lettre de passation associée à leur nouveau rôle. Elle ajoute de ne pas hésiter de parler aux anciens occupants des postes si jamais ils ont des questions.

6- Clefs du local

7- Publication éco-quartier + site Internet

Amélie Tanguay s'est fait demander par une finissante si on peut partager une offre d'emploi pour un emploi au sein d'un organisme qui défend la cause environnementale sur nos réseaux sociaux.

Nicolas Gousse demande des précisions sur le poste.

Amélie Tanguay lit la publication et le descriptif de tâches.

Florent Lebeau demande si c'est un organisme à but non-lucratif. Il ne voit pas d'inconvénient, sachant que c'est cohérent avec notre position sur les changements climatiques. Mais si c'est à but lucratif, il n'est pas persuadé que c'est une bonne idée.

Amélie Tanguay dit qu'elle va demander au membre en question.

Aristote Rayon demande s'il est possible, si nous publions, que ce soit fait en échange d'une considération particulière envers les applications provenant de membres de l'AÉÉPUM.

Amélie Tanguay mentionne que ça peut être une bonne idée, mais que nous ne sommes même pas assurés à la base qu'il y aura des applications provenant de membres de l'AÉÉPUM.

Laurie Bouthillier mentionne que ce n'est pas une mauvaise chose de partager, car ça aide les étudiants qui se cherchent un emploi à en dénicher un.

8- Activités d'accueil

Aristote Rayon dit qu'il a commencé à faire les préparatifs en vue des activités d'intégration 2021. Parmi les lignes directrices sur lesquelles il travaille :

- Commandites avec microbrasseries
- Activités de géocaching, de nourriture immangeable, *The Wheel Of Misfortune*, etc.

Amélie Tanguay mentionne que nous avons encore beaucoup de T-Shirts des dernières activités d'intégrations car nous avons reçu moins d'initiés que prévu. Nous aurons donc accès à ces T-Shirts ainsi qu'à ceux qui seront produits avec les autres produits dérivés du nouveau logo de l'AÉÉPUM.

9- Points remerciements

Étant donné que c'est probablement le dernier CE de la session, Amélie Tanguay en profite pour remercier tout le monde de leur implication cette année malgré les circonstances exceptionnelles. À tour de rôle, plusieurs membres du conseil remercient Amélie Tanguay pour son particulièrement grand dévouement au sein de l'association cette année. Amélie Tanguay reçoit une motion d'honneur.

10- SCUE

Le conseil admet un participant externe à la réunion, Nicolas Vaxelaire.

Nicolas Vaxelaire explique qu'il est présent afin de faire une demande de fonds de 200\$ pour contribuer à la prochaine simulation du conseil de l'Union européenne. Il en explique le concept.

Amélie Tanguay demande comment nous pouvons recevoir de la visibilité en échange de l'argent.

Nicolas Vaxelaire répond qu'il y a une possibilité de mettre le logo comme commanditaire sur leurs T-Shirts dérivés. Ils peuvent également partager les publications importantes de l'AÉÉPUM. Il mentionne que la visibilité peut être valable sachant que cette simulation découle d'autres instituts, dont le CÉRIUM.

Antoine Brière demande s'ils ont eu des événements importants jusqu'à maintenant, et s'il y en a qui sont planifiés, entre autres en vue de la prochaine année scolaire.

Nicolas Vaxelaire répond que cette année, ils ont été actifs au-delà de la simulation. Ils ont eu beaucoup de tables rondes avec des professionnels de l'Union européenne, notamment.

Amélie Tanguay mentionne que la SCUE existe depuis longtemps et que c'est une simulation qui est sérieuse. Ils ont reçu un montant important de l'UQAM que la scue existe depuis longtemps, c'est sérieux. Elle incite donc les autres membres à voter en faveur de la contribution financière, d'autant plus qu'on a un budget pour les initiatives étudiantes qui n'a pas réellement été dépensé lors de la dernière année scolaire.

Aristote Rayon demande s'il est possible de faire un vote conditionnel à ce qu'il y ait une garantie que l'AÉÉPUM ait de la visibilité en retour de la contribution, sous forme d'un contrat.

Le vote conditionnel d'**Aristote Rayon** est proposé par **Amélie Tanguay**
Appuyé par **Nicolas Gousse**

Proposition adoptée à l'unanimité.

11- Affaires diverses

Aucune affaire diverse.

12- Clôture

Proposé par **Amélie Tanguay**
Appuyé par **Antoine Brière**